

8.4. Consommation de Soins

8.4.5. Consultations chez le dentiste

8.4.5.1. Résumé

En Wallonie, 46% de la population a eu un contact avec le dentiste au cours des 12 derniers mois (49% à Bruxelles). Le nombre moyen de contacts avec le dentiste par personne par an est de 1,9 en Wallonie et 2,2 à Bruxelles.

5% de la population en Wallonie (6% à Bruxelles) a subi un examen dentaire préventif au cours des 2 derniers mois.

Les femmes sont plus nombreuses à aller chez le dentiste que les hommes . C'est surtout le cas à Bruxelles où 53% des femmes ont effectué une visite chez le dentiste au cours de l'année écoulée pour 45% chez les hommes. En ce qui concerne les visites préventives de contrôle, il n'y a pas de différence entre les hommes et les femmes.

Les contacts avec le dentiste sont les plus nombreux parmi les jeunes : le pourcentage qui, au cours de l'année écoulée, a eu un contact avec le dentiste est le plus élevé chez les 15-24 ans (55% en Wallonie, 52% à Bruxelles) contre respectivement 20% et 29% chez les 75 ans et plus.

La fréquence des contacts avec le dentiste (au cours des douze derniers mois) est plus élevée au sein des classes sociales favorisées; c'est le cas aussi bien à Bruxelles qu'en Wallonie. En ce qui concerne le nombre moyen de contacts avec le dentiste par personne et le nombre de personnes qui ont eu au cours des 2 mois précédents une visite de contrôle préventif, les différences sont moins claires.

Les gros fumeurs rapportent moins souvent un contact avec le dentiste au cours de l'année écoulée et ont, en Wallonie, en moyenne moins de contacts avec le dentiste.